



NEWS – MAZDA AUSTRIA

Der neue Mazda6e: Eleganz trifft auf Elektromobilität

- Neuer, hochmoderner Ausstellungsraum mit attraktiven Inhalten
- Wechselnde Ausstellungen, Veranstaltungen und Workshops sollen Besucher anziehen
- Neuer Konzept Showroom in Minami-Aoyama, einem Zentrum für kulturelle Innovation im Tokioter Stadtteil Minato

(Leverkusen, 27. März 2025) Eine perfekte Balance aus Ästhetik und Alltagstauglichkeit - das verkörpert der brandneue Mazda6e, die neue vollelektrische Mittelklasse-Limousine „Das Exterieur ist ganz Ausdruck unserer Design-Philosophie 'Authentic Modern', erklärt Jo Stenuit, Direktor des europäischen Mazda Designstudios in Oberursel Deutschland. Die sportliche Silhouette ist von einem Coupé inspiriert und mündet in ein kurzes Heck, das für eine sportliche, limousinenartige Optik sorgt und gleichzeitig die Alltagstauglichkeit eines fünftürigen Schrägheckmodells bietet. Das Design vereint Kontraste und erzeugt dadurch Harmonie: Licht und Schatten, Schärfe und Rundungen werden in Einklang gebracht, um auch bei stehendem Fahrzeug ein Gefühl von dynamischer Bewegung hervorzurufen.

Designsprache „Kodo - Soul of Motion“

Die Mazda Designsprache „Kodo - Soul of Motion“ spiegelt sich in den fließenden Oberflächen und dem flachen Profil wider; die dynamische Präsenz des Mazda6e wird dabei zusätzlich durch parallel verlaufende Linien an den Flanken verstärkt. Dieser Effekt wird durch die sogenannte Aero-Fusiform zusätzlich betont: Sie erinnert an ein wunderschön geformtes Fass, in dem alle Linien in einem einzigen Punkt zusammenzulaufen scheinen. Daraus ergibt sich eine nahtlose, fließende Form, die die aerodynamische Eleganz des Fahrzeugs und das Gefühl der Bewegung unterstreicht.

Die unteren Türverkleidungen sind inspiriert von der Gischt eines über das Wasser gleitenden Schnellbootes und verstärken den Eindruck fließender Geschwindigkeit. Das Heck strahlt Kraft und Stabilität aus; die vier markanten zylindrischen Rückleuchten sind eine subtile Hommage an das Designerbe von Mazda. Rahmenlose Türen und integrierte Türgriffe unterstreichen den nahtlosen Look, der elektrisch ausfahrbare Heckspoiler verbessert die Aerodynamik und Stabilität bei hohen Geschwindigkeiten.



NEWS – MAZDA AUSTRIA

Beleuchteter Signature Wing mit Ladeanzeige ziert erstmals Front

Zum ersten Mal bei Mazda beleuchtet ein Signature Wing die Front des Mazda6e, der mittels dynamischer Lichtanimation gleichzeitig als visuelle Ladeanzeige dient. Die schlanke, horizontale Linie am Heck sorgt für eine klassische wie moderne Note, die die Wagenbreite betont, während vier zylindrische Elemente das Erbe von Mazda ehren. Rahmenlose Türen und integrierte Griffe unterstreichen den nahtlosen Look, während ein elektrisch ausfahrbarer Heckspoiler die Aerodynamik und Stabilität bei hohen Geschwindigkeiten verbessert.

Edle Eleganz im Innenraum

„Der Innenraum des Mazda6e ist von japanischer Einfachheit inspiriert und basiert auf dem Designprinzip 'ma' - der Kraft des leeren Raumes“, erläutert Jo Stenuit. „Durch die bewusste Schaffung von Leere erreicht Mazda ein harmonisches Gleichgewicht, in dem sich Ästhetik wie Funktionalität voll entfalten können.“

Die scheinbar schwebende, horizontale Armaturentafel erstreckt sich über die gesamte Breite des Innenraums und vermittelt ein Gefühl von Offenheit und Leichtigkeit. Die markante Mittelkonsole vermittelt ein Gefühl von Sicherheit und erhöht gleichzeitig die Konzentrationsfähigkeit des Fahrers. Der Fokus liegt auf einer minimalistischen Ästhetik: Überflüssige Knöpfe und Bildschirme werden durch eine intuitive, durchdachte Anordnung der Bedienelemente ersetzt.

Das serienmäßige Panorama-Glasdach, das den Innenraum mit natürlichem Tageslicht durchflutet, trägt zu einem luftigen Ambiente und einem Gefühl von Weite bei; das getönte Glas und die Wärmedämmung steigern dabei den Komfort unter allen Bedingungen. Die Ambientebeleuchtung mit 64 individuell einstellbaren Farben sorgt mit sanfter, indirekter Beleuchtung für eine hochwertige Atmosphäre.

Die Monoform-Vordersitze mit integrierten Kopfstützen verbinden moderne Eleganz mit außergewöhnlichem Komfort. Mehrere hochwertige Polsterungen stehen zur Wahl: weißes oder schwarzes Kunstleder in der Ausstattung TAKUMI sowie eine luxuriöse Kombination aus Nappaleder und Velourledernachbildung in der Linie TAKUMI PLUS. Dezente satinierte Chromakzente und sorgfältig verarbeitete Nähte vervollständigen die edle Optik.



NEWS – MAZDA AUSTRIA

Meisterwerk des Designs läutet neue Ära ein

Der neue Mazda6e ist ein Meisterwerk des Designs, bei dem Form und Funktion nahtlos ineinander übergehen und dass sowohl optisch beeindruckend als auch voll alltagstauglich ist. Mit seinen fließenden Außenlinien, modernster Lichttechnik und einem minimalistischen, aber luxuriösen Innenraum stellt der Mazda6e das nächste Kapitel in der Designentwicklung von Mazda dar.

Der neue Mazda6e ist eine gelungene Verbindung von Tradition und Innovation und gleichzeitig ein mutiger Schritt in die Zukunft der Elektromobilität. Dabei bleibt der Mazda6e der Handwerkskunst und Ästhetik treu, die die Marke Mazda ausmachen. Der Mazda6e ist mehr als nur ein Auto - er ist ein Statement für Mazdas Engagement in Sachen Design, Technologie und Elektrifizierung - und leitet eine neue Ära ein.

Rückfragehinweis:

Mazda Austria

Pia Buchner, Presse & PR

Ernst-Diez-Straße 3 | A 9020 Klagenfurt am Wörthersee
Tel. +43 463 3888-226, Mobil +43 664-810 9434
buchner@mazda.at | www.mazda-newsroom.at